

Seit September 2009 bietet der SC-Berg jungen Menschen die Möglichkeit, einen Freiwilligendienst im Bereich Tischtennis zu absolvieren und damit das Hobby für ein Jahr zum Beruf zu machen. Ab September 2018 wird nun Lukas Uhlmann aus Griesingen das Amt von Fabian Hanke überne



hmen und damit als neunter Freiwilligendienstler seinen Dienst beim SC-Berg antreten. Fabian hat Lukas ein paar Fragen gestellt:

**Fabian:** Erzähl doch ein paar Sätze über dich

**Lukas:** Mein Name ist Lukas Uhlmann, ich bin aktuell 18 Jahre alt und spiele seit acht Jahren Tischtennis. Außerdem ist eines meiner größten Hobbys Fußball.

**Fabian:** Wieso hast du dich für ein BFD entschieden? **Lukas:** Nach der Schule hatte ich keine Ahnung, was ich machen soll und da Tischtennis mein größtes Hobby ist habe ich mich für ein BFD beim SC-Berg entschieden. Zusätzlich kenne ich Jugendleiter Gerhard Scheuing und einige andere Vereinsmitglieder schon länger was mir die Entscheidung für den BFD beim SC-Berg erleichtert hat.

**Fabian:** Was erwartest du von deinem BFD?

**Lukas:** Ich hoffe, dass die Jugendspieler sich in diesem Jahr sportlich verbessern können und ich den Kindern ein gutes Vorbild sein kann. Außerdem hoffe ich mich Umgang mit Kindern und Jugendlichen zu verbessern.

**Fabian:** Du konntest während deiner Woche hier in Berg schon einmal viele Kinder kennen

lernen, sowie die anderen Trainer des SC Bergs. Was sind deine ersten Eindrücke?

**Lukas:** Ich gebe ja auch seit Anfang des Jahres Jugendtraining in Berg und konnte da schon mal die Kids kennenlernen. Meiner Meinung nach sind die Spieler hier zum Großteil sehr engagiert und diszipliniert, deshalb freue ich mich auf die Zusammenarbeit mit ihnen.

**Fabian:** Danke Lukas und viel Spaß und Erfolg bei deinem BFD